

**Kédange-sur-Canner**

11-11-23

## Les enfants des écoles associés aux commémorations de 1914-18



**Les élèves ont agité de petits drapeaux en l'honneur des héros du passé.**

La commémoration du 11 Novembre s'est déroulée dans la commune le vendredi 10 novembre en compagnie des enfants des écoles de Kédange-sur-Canner. Ils ont chanté La Marseillaise et ont agité de petits drapeaux bleu, blanc, rouge, sous le regard de la première magistrate, de

ses adjoints et des porte-drapeaux.

Cette dernière a rappelé l'importance d'«impliquer les jeunes générations pour ne pas oublier nos héros du passé». Une gerbe aux couleurs de la nation a été déposée au monument aux Morts.

Par la même occasion, un

hommage appuyé a été rendu à Jean Kieffer, le maire récemment décédé, également historien et auteur qui avait instauré dès le début de son mandat cette journée en amont du 11 Novembre afin de conserver la mémoire de 1914-18 et de ses conséquences tragiques.